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ＮＡＬＣ豊中･池田拠点「わかばの会」会報

東北大震災丸２年 3.11 に思うこと

———————— 復興は遅々として進まぬようだが
月日のたつのは早いもので、あの３月１１日、東北大震災が発生してから丸２年が過ぎた。当日の新

聞、テレビはその日の状況と現在の状況報告の報道で溢れていた。死者約１万６千人、行方不明２千７

百人、避難者３１万６千人と国内史上最大の地震と津波で尊い生命と財産が奪われていってから丸２年、

大分復興が進んだのかと思っていたが、遅々として進んでいない様である。

その理由は色々あると思うのだが、報道を見て感じた事は、①沿岸部に高さ７～９ｍの防潮堤工事を

３県にまたがって数百 km設置する。この工事が終わらないと、内陸側の工事が出来ない事になってい

ると言う。②敷地の境界で必ずもめ事が発生する。③各官公庁の工事で入札不調が続いている。これは

発注予想金額と受注予想金額が合わない為に、建設業者が落札しないのである。その原因は建設資材が

高騰しているのと、中でも最も重要な生コンが入らないからである。④被害にあった建物を記念に残す

か否かが問題になっている。あの日の事を思い出すのが辛いから取り壊せと言う住民と、今後の教訓と

して残せと云う人が町を二分にていると言う。⑤原発事故については、放射能の対策が進んでいない。

特に除染、水処理、風評････等が問題となっている。

どれを取っても簡単にいかぬ事柄ばかりであるが、①については、防潮堤工事のために何百～何千億

円のお金を使うのであれば、山を削って造成工事をした方が早いし、安全だと思うのだが････。②につ

いては、おそらく法務局等も被害にあっているので、官民の境界、民民の境界がはっきりせず、争いが

発生するのだろうと思う。③については、建設の基礎となる生コンは９０分以内に搬入～打設しないと

分離してしまう。国か県直営の生コン工場を作らないと処理できないであろう。④私としては、どんな

に辛くても、被害建物を残した方が良いと思う。人間が生きてきた歴史のために。⑤原発事故処理につ

いては、東京電力だけを主体にしていては復興は益々遅れるのではないか。

未だ仮設住宅に住んで不自由な生活を送っている多数の人びと。また、故郷に帰れない人、帰らない

と決めた人、帰りたいと願っている人、以前の様に生活したいと願っている人、以前の賑わいを取り戻

したい人････。もっと地元の住民や農業・漁業関係者の声を吸いあげ、縦割り行政ではなく、何が大事

かを考え、急ぐものと急がなくても良いものを判断し、そのスピードと実行力が必要なのではないかと

思う。 （大井文夫）

◆◆◆ ｢平成 25年度総会｣の案内予告 ◆◆◆

日時 ６月２３日（日）１０時～１２時

場所 豊中市立福祉会館（阪急岡町駅から東へ徒歩７分）

内容 総会後、講演会(講師は豊中社会福祉協議会様を予定)を行います

備考 後日総会資料、出欠はがき等を配布します
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事務局からのお知らせ

◎ 運営委員会スケジュール

２5 年度第１回 4 月 13 日(土) 9:30～12:00 （事務所）

２5 年度第 2 回 5 月 11 日(土) 10:00～12:00 （事務所）

２5 年度第 3 回 6 月 8 日(土) 10:00～12:00 （事務所）

◎ 運営委員会議事録承認事項 （平成 25 年 3 月 9 日 出席者 15 名）

１. 総会準備 (大井、清水)

先月の運営委員会で 6/9(土)10～12 時＠豊中福祉会館で開催と決めたが施設の予約が取れなか

ったため、6/23(土)10～12 時＠豊中福祉会館に変更することが決定承認された。昼食は任意参加

で「うお竹」、講演・余興は豊中社協の勝部次長を第一候補として交渉することに決定。

２． ２月分会計報告 （三村）

・２月単月では64,187円の赤字。赤字の要因は、印刷機年間保守契約費（40,000円）、印刷機消耗品

費（21,420 円）のため。

・予算実績対比では、予算より 250,854 円の黒字で推移していて問題ない。

３． 万博合同花見会 (木村) →（注 ： 雨天の為、中止になりました。）

・ 4/5(金)までに輪投げ、マイクを事務所に搬入。6(土)朝に事務所から車で輪投げ・マイク・ビニール

シートを万博へ運搬する。

・ 8:30 に万博正面入り口に集合。

４． 絵画同好会 (吉田)

・「絵画を楽しむ会」が 3 月より「絵画同好会」として活動することが承認された。

５． 豊中高齢者疑似体験（清水）

・豊中社協と高齢者疑似体験の実施について正式に話し合いを行う事が決定された。

・わかばの会として、豊中高齢者疑似体験のリーダーは豊島さん、サブリーダーは木村さんと決定。

６． NALC２０周年記念行事（宮地）

・わかばの会としての「NALC２０周年記念行事」への参加は、個々の個人資格で行う事が決定。

◎会員活動

◎会員数 (2013/4/1 現在）

記事の訂正とお詫び
会報 3 月号の「新入会員のご紹介」で田中達男さん静子さんを豊能町としていましたが、

正しくは豊能郡能勢町です。次のとおり訂正させていただきます。

＊田中 龍男さん・静子さん 豊能郡能勢町

活動内訳 3 月の活動(時間) ２４年度累計(時間)

預託活動

総活動時間 158 2,057

点数利用 0 84

純 増 158 1,973

奉仕活動 172 2,666

豊 中 池 田 その他 計

世 帯 数 116 26 14 156

会 員 数 176 39 22 237
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3.11 復興支援イベントに参加

去る３月１１日（月）に豊中市社協主催の「3.11

復興支援イベント」が開催されました。第１部は

豊中駅前で街頭募金を行い、石井さんと私が参加

して、45,000 円の募金が集まりました。第２部は

豊中市すこやかプラザで「支援のつどい」を行い、

被災地の復興と犠牲者の方々のご冥福をキャンド

ルサービスで行ないま

した。参加者 110 名からのろうそく代と東北物産展売上金の一部を

被災地の支援金として寄付しました。今後も息の長い支援が必要と

言われています。 （清水正弘） (ｷｬﾝﾄﾞﾙ･ｻｰﾋﾞｽを上から撮影しました↑)

☆5 月の月曜サロンは中止☆
５月６日(月)は祝日のため、月曜サロンはありません。

☆絵画同好会の開始時間は 13:30 から☆
絵画同好会の開始時間を4月から13時30分からに変更します。

☆豊中第２ブロック会のご案内☆
日時 ： 平成 25 年 4 月 21 日（日）午前 10 時～12 時

場所 ： ｢わかばの会｣事務所

会費 ： 300 円（おやつ代等）当日、集めさせていただきます

申込 ： 4 月 17 日(水)までに事務所に電話またはファックス(06-6852-4802)

備考 ： 会員の高山典子さんに東北大震災ボランティア体験等をお話して頂きます

４月＆５月の予定 (各場所については事務所にお尋ねください)

同好会、その他のイベント ４ 月 ５ 月

麻雀(事務所) 14(日),28(日) 10:00-16:00 12(日),25(土) 10:00-16:00

カラオケ 3(水),17(水) 14:00-16:00 1(水),15(水) 14:00-16:00

月曜サロン(囲碁将棋手芸他) 1(月） 13:00-16:00 －

遊友会 － 未定

映画 － 29(水)

天満天神繁昌亭 － 未定

ダンス 10(水),24(水) 13:30-15:30 8(水),22(水) 13:30-15:30

太極拳 19(金),26(金） 10:00-12:00 17(金),24(金） 10:00-12:00

絵画 16(火） 13:30-16:00 21(火） 13:30-16:00

会報発送 12(金) 11:30～ 10(金) 11:30～

豊中第１ブロック会 － 未定

豊中第 2 ブロック会 21(日) 10:00-12:00 －

池田ブロック会議 15(月) 9:30-11:30 20(月) 9:30-11:30
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友遊会の散策 伊丹市緑ヶ丘公園の梅林へ

４月のような陽気に恵まれた 3 月 7 日、伊

丹市緑ヶ丘公園の梅林に行きました。豊中か

ら阪急バスで伊丹へと出発、伊丹駅前から公

園まで2キロの道を、総勢3０余名が遠足のよ

うに列を作って歩き熟年パワーの賑やかな

事。いくつになってもハイキング気分は嬉し

いものです。梅の花は全体的には 6 分咲きで、

紅梅・白梅・枝垂れ梅など見事に植えられて

いて、早咲きは見頃でした。

池の水面に映る梅林に甘酸っぱい匂いが

加わり、早春を満喫させてもらいました。お楽しみはお弁当タイム、皆さんの食べ物やおやつが行き

交っています。お昼から迎賓館を見学、お茶室や池の中に延びたあずまやまで行くと全体が見渡せ

て、日本庭園のような風情でした。

その後全員で白雪の酒蔵へ移動。屋外の行事は健康的で楽しく、歩きながらの交流も新鮮です。

白雪のレストランで一息、なんと朝から12500歩歩いていました。私にとってはすごいです。その日の

夕食では白雪で買った刻み奈良漬を美味しく頂きました。世話役の皆様ありがとうございました。

（坂井弘江)

豊中第１ブロック会を開催しました

去る 3 月 28 日（木）に、大阪音大音楽博物館とパナソニックのさくら広場の見学会を開催して会

員の交流を深めました。長年拠点の運営に貢献された大和さんと中井さんも参加して頂き、２１名の

参加がありました。

音楽博物館では、学芸員の方から一般公開し

ている１，０００点の楽器から、日本の琴、三線、オ

セアニア、アジア、アフリカ、ヨーロッパの弦、木

管、金管、打楽器の説明を受けました。最後に、

初期のグランドピアノを弾きながら歌を披露し

ていただき、大変盛り上がりました。その後昼食

交流をした後に、パナソニックのさくら広場を見

学して解散しました。

今後も、ブロック毎の交流の場を多く持って会員同士の絆と和を図って行きますので、多くの会員

のご参加をお願い致します。 （清水正弘）

"いけだ春団治まつり"開催のお知らせ

"いけだ春団治まつり"が今年も４月２７日（土）２８日（日）１０時～１７時池田市豊島野公園で開催さ

れます。わかばの会も２７日（土）にナルク PR のパネル、パンフレットを置き、入会を勧めると同時に、

エンディングノートと会員手作りのふくろう、木工品の展示販売とペンシルバルーンの製作実演方法

販売も致します。

皆さんの参加をお待ちします。尚、当日は他の NPO 団体も多くの出品があり、又隣の文化会館では

桂春団治一門の落語会（有料）があります。 （木村良三）


